



SikaCem[®]

DÉSACTIVANT 4-6

Désactivant de surface avec effet de cure. Sols esthétiques extérieurs avec aspect gravillons lavés.

Surface retarder for concrete with a curing effect. Aesthetic external floors with exposed aggregates appearance.



- fr** Phase aqueuse / Antidérapant même sous la pluie / Résistant au gel et à la circulation
- en** Water based / Non skid even if in the rain / Frost and traffic resistant

DÉSACTIVANT 4-6

(fr) Profondeur de désactivation : 4 à 6 mm

(en) Deactivation depth: 4 to 6 mm

SUPPORTS : Sols extérieurs en béton publics ou privés (voies, terrasses, allées, chaussées etc.).

MISE EN ŒUVRE : Protéger les abords du chantier des projections accidentelles en appliquant le produit de protection SikaFilm®. Homogénéiser le produit avant usage, dès la fin du talochage du béton, pulvériser uniformément jusqu'à couvrir toute la surface à l'aide d'une buse permettant la brumisation. La plage de désactivation est comprise entre 5 et 24 heures selon les conditions climatiques. Après ce délai, le lavage se fait au jet à haute pression (100 à 150 bar maximum). En cas de pluie, la désactivation est altérée selon le niveau de prise du béton. Réaliser une zone test avant la réalisation du chantier. Pour une durabilité optimale il est recommandé d'appliquer un produit de protection Sikagard® 681 Protection.

CONSERVATION ET STOCKAGE : 12 mois dans son emballage intact, stocker à l'abri entre +5°C et +35°C. Éviter l'ensoleillement direct.

CONSUMMATION : 1 litre pour environ 5 m²

Avant utilisation, consulter la version la plus récente de la notice produit.

SUBSTRATES : public and private external floors (roads and streets, terraces, driveways, pedestrian areas...)

APPLICATION METHOD: Protect the surroundings from any accidental projection with SikaFilm®. Smooth the fresh concrete surface with a trowel. Homogenize the product before use by shaking the can. After bleeding water has disappeared, apply Sikacem® Désactivant by spraying. After 5 to 24 hours depending on weather conditions (temperature, sun and wind), wash the surface down with a high pressure water jet (100–150 bars max). In case of rain during within less than 3 hours after application, it is necessary to re-apply the product or to protect the surface. For a better durability, it is recommended to protect the substrate with Sikagard® 681 Protection.

STORAGE CONDITIONS: 12 months in unopened original packaging. (+5°C to +30°C). Protect from frost and high temperature.

CONSUMPTION: 5 m² per liter

Consult most current product data sheet prior to any use.



Attention
Warning

(FR) Peut provoquer une allergie cutanée. Nocif pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Éviter de respirer les poussières/ fumées/gaz/ brouillards/ vapeurs/ aérosols. Éviter le rejet dans l'environnement. Porter des gants de protection. Éliminer le contenu/récipient dans le lieu d'élimination conformément à la réglementation locale. Contient : 2-méthyl-2H-isothiazole-3-one (MIT) mélange de: 5-chloro-2-méthyl-2H-isothiazol-3-one et de 2-méthyl-2H-isothiazol-3-one ((M)IT/MIT (3:1)) (3:1). Contient un biocide afin de protéger le produit. Substance active: mélange de: 5-chloro-2-méthyl-isothiazol-3-one et de 2-méthyl-2H-isothiazol-3-one ((M)IT/MIT (3:1)) (3:1), 55965-84-9. Utilisez les articles traités avec précaution.

(GB) May cause an allergic skin reaction. Harmful to aquatic life with long lasting effects. Precautionary statements if medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Avoid breathing dust / fume / gas / mist / vapours / spray. Avoid release to the environment. Wear protective gloves. Dispose of contents / container in accordance with local regulation. Contains 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (MIT) mixture of: 5-chloro-2-methyl-4-isothiazolin-3-one and 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (3:1) ((M)IT/MIT (3:1)) Contains a biocide in order to protect the product. Active ingredient: mixture of: 5-chloro-2-methyl-4-isothiazolin-3-one and 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (3:1) ((M)IT/MIT (3:1)), 55965-84-9. Please use treated articles responsibly.

529335 / 1019



12 mois
entre +5°C et +35°C

Sika France S.A.S.

84, rue Edouard Vaillant
93 350 Le Bourget
+33 1 49 92 80 00
www.sika.fr



5 L

